

DBfK Nordost auf dem Springer Kongress Pflege



Ende Januar bildet der Springer Kongress Pflege in Berlin den traditionellen Branchenauftakt ins neue Jahr. Die Themen zur Bundestagswahl sind noch aktueller als gedacht.

Erwartet werden rund 1.700 Kongressteilnehmende aus dem gesamten deutschsprachigen Raum, darunter Pflegedirektor:innen, Pflegedienst-, Abteilungs- und Stationsleitungen, Qualitätsmanager:innen, Pflegefachpersonen aller Versorgungsbereiche, Schulleitungen und Lehrende in der Pflege.

Zum Auftakt spricht (Noch?)-Bundesgesundheitsminister Prof. Dr. Karl Lauterbach, gefolgt von einer politischen Fragerunde zum Wahljahr mit Vertreter:innen der demokratischen Fraktionen im Bundestag. Natürlich werden auch alle relevanten Managementthemen behandelt – von Verwaltung und Finanzen über Personalplanung und Teamführung sowie Ausbildung und Studium bzw. Fort- und Weiterbildung bis hin zu Digitalisierung. In Zusammenarbeit mit Springer Pflege verleiht der Bundesverband Pflegemanagement den Pflegemanagement-Award.

Wir freuen uns über euren Besuch an unserem Infostand!

Weitere Informationen und Anmeldung mit Ermäßigung für DBfK-Mitglieder hier

Jetzt DBfK-Mitglied werden